

Artikel vom 06.09.2018

[Verabschiedung von Gemeinderätin Michaela Stahl aus dem Gemeinderat und Festlegung sowie Vereidigung der Listennachfolgerin Christine Niederländer](#)

Verabschiedung von Gemeinderätin Michaela Stahl aus dem Gemeinderat und Festlegung sowie Vereidigung der Listennachfolgerin Christine Niederländer



Verabschiedung von Michaela Stahl als Gemeinderätin und Festlegung als Listennachfolgerin Christine Niederländer

Durch den dauerhaften Wohnsitzwechsel nach Nürnberg verlor Michaela Stahl die Wählbarkeit für das Amt der Gemeinderätin. In einer Gemeinderatssitzung dankt Bürgermeister Jürgen Spahl für Ihre 10-jähriges Engagement.

In der Vorstandssitzung wurde sie vom Ortsvorsitzenden Ralf Schmidt Michaela Stahl dankte die CSU Rednitzhembach Michaela Stahl ebenso für Ihre Tätigkeit im Gemeinderat und im Vorstand der CSU Rednitzhembach. Sie hat sich immer für die belange der Bürger und der Partei eingesetzt.

Als Listennachfolgerin gratulieren wir Christine Niederländer und wünschen Ihr als neue

Gemeinderatsmitglied alles Gute. Sie wird wie Ihre Vorgängerin im Haupt- und Finanzausschuss sowie im Sozial- und Kulturausschuss sitzen.